



REMO BEUGGERT

Ich heiße Remo Beuggert.

Ich bin 41 Jahre alt.

Ich bin seit mehr als 16 Jahren bei Theater HORA.

Ich habe schon in vielen HORA-Stücken mit-gespielt:

Insgesamt habe ich in mehr als 30 verschiedenen Stücken gespielt.

Ich war auch selber Regisseur von Theater-stücken.

Regisseur*innen bestimmen:

Wie soll das Stück aussehen?

Was machen die Schauspieler*innen?

Wie arbeiten die Künstler*innen zusammen?

Ich liebe Sprache.

Und ich liebe Wort-witze.

Ich bin auch musikalisch.

Manchmal arbeite ich für meine Kolleg*innen als DJ.

DJ ist die Abkürzung von Dee-Jay.

So spricht man es aus: Die-dschej.

DJs wählen Musik aus.

Und ich bin ein guter Tänzer.

Am liebsten spiele ich Geschichten im Theater.

Aber eigentlich spiele ich alle Stücke gern.